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Государство, аппарат, бюрократия — история проблемы
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В статье исследуется актуальная проблема взаимодействия «машины власти», которую олице-
творяет современная бюрократия, и массы как важнейшего политического фактора современности. 
Техника оказывает определяющее влияние на политическую и правовую структуру общества, воз-
действуя через систему идеологии и общественного мнения. Личность оказывается под властью ап-
парата, современной машины власти, в значительной мере утрачивая свою автономию и специфику. 
Машинизация, сформированная для обеспечения и комфорта, может нести большую опасность для 
человеческого существования, деформируя его гуманистические идеалы и ценности, заменяя их тех-
нической рациональностью.
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Th e article reviews a relevant issue of interaction between the ruling machine represented by the 
modern bureaucracy and the masses as the most important political factor of the modern times. Engineering 
has decisive infl uence on the political and legal structure of the society acting through the system of ideology 
and public opinion. An identity turns out to be under the reign of the apparatus, the modern ruling machine, 
losing to a great extent its autonomy and specifi cs. Mechanization created to ensure comfort can pose great 
danger to the human existence distorting its humanistic ideals and values, replacing them with technical 
rationality.
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